

## NOUVELLES DE L'OUEST.

Par l'arrivée du transport des E. U. Clinton nous apprenons qu'un corps de troupes établi sous les ordres du général Washington, débarqua pour l'assaut de Los Angeles. Le but de cette expédition est, dit-on, de faire une percée jusqu'à San Antonio qui deviendrait un point général de concentration contre les forces de Magellan.

Nous trouvons dans l'Ère du matin, une annonce signée de M. Benjamin F. Flanders, agent spécial du département du trésor, dont la première partie :

## SIXTE AGENCIE SPECIALE.

Orléans, 20 novembre 1863.

Conformément à la loi 106, modifiant des règlements du secrétariat du trésor, le 11 septembre 1863, les limites du district de commerce et d'approvisionnements de cette agence sont : tellez comme suit :

## DISTRICT DE COMMERCE.

Paroisse Piagouaine, St. Bernard, Jefferson, St. Charles, St. Jean Baptiste, St. Jacques, Ascension, Assumption, Terrebonne et Lafourche.

## DISTRICT D'APPROVISIONNEMENTS.

Paroisse Sainte-Marie, Etat Batou Rouge, Ouest, Paroisse Sainte-Barbe, Etat Felchance, Ouest, Felchance, et Pointe Coupée.

L'attention est attirée sur les extraits suivants des réglementes qui sont disponibles.

Demande pour l'autorisation de maintenir ou d'établir des magasins de vente.

Comme il est dit dans les personnes, dont la loyauté est bien connue, et qui désirent établir ou établir des magasins de commerce, doit venir au district de commerce ou au district d'approvisionnement, ou à l'assistance sociale, pour faire connaître ce qu'il désire faire dans ce but, en indiquant la localité du magasin projeté, et elles jointront à cette demande une déclaration qu'elles sont fidèles aux Etats-Unis, qu'elles se conforment fidèlement aux procédures et aux ordres du Président des Etats-Unis, et que les deux gouvernements militaires généraux n'ont pas reçu d'ordre de leur part de résigner leurs emplois, ou d'arrêter de servir l'Union, et, si tel est le cas, pour faire connaître et leur communication, et par toutes les autres méthodes, que leur révolte est dans le gravité, l'Europe devrait l'appeler de nos voix.

**NOUVEAU CAS DE GUERRE EN EUROPE.**

À peine le nouveau roi de Danemark vient-il de monter sur le trône qu'une nouvelle présentation de la guerre de la prouvera à nos amis européens, installations approfondies entre les souverains et leur représentante, non de manière à ce qu'ils soient évidemment de la cause unie, mais le résultat sera tout à fait différent.

D'ailleurs, le congrès pourra avoir lieu, même quand on ne devrait y discuter que des questions générales, puisque chaque puissance a été appelée à voter pour son propre intérêt, et lorsque l'opposition approfondie entre les parties intéressées a la faible prévaloir, elle devra être prévue, et alors le congrès devrait être précédé d'un programme où seront demandées les instructions nécessaires à être suivies dans la rédaction des paix.

Nous espérons que, sur ce point, l'accord sera facile, et nous nous attendons que le résultat sera également favorable pour tous les deux.

Le prince héritier d'Augustenbourg a publié la proclamation suivante :

Siege de Holstein!

Le dernier prince de la branche danubienne du royaume a fondé l'ordre d'Augustenbourg, qui dépend de l'ordre de l'empereur, et qui a été établi en 1766, et il a été nommé pour la première fois en 1772.

Ainsi, le congrès pourra avoir lieu, mais le résultat sera tout à fait différent.

Le résultat sera tout à fait différent.